



## Buenas noticias para pescadores de Putú

El alcalde de Constitución Carlos Valenzuela Gajardo se reunió con el Gobernador Regional para reactivar un proyecto histórico del Sindicato N°1 de Pescadores de Putú: la cámara de frío para conservación de pescados y elaboración de hielo, adjudicada hace más de 10 años.

El proyecto está a medio camino por falta de financiamiento. Faltan \$180 millones para concretarlo, y ya se están buscando soluciones en conjunto con

autoridades regionales y entidades pesqueras.

El Gobernador se comprometió a visitar Putú y apoyar la búsqueda de re-

cursos para que hacia el primer semestre de 2026 este anhelado proyecto sea una realidad.

